



GASTVORTRAG

Die Macht der Musik

Gespräch über Musik und Theologie

Wolfgang Rihm, Luzern

Ulrich Konrad, Würzburg

MONTAG, 02. SEPTEMBER 2019, 17.15 UHR

UNIVERSITÄT LUZERN, FROHBURGSTRASSE 3, HÖRSAAL 1

GASTVORTRAG

Die Macht der Musik

Wolfgang Rihm, Luzern, und Ulrich Konrad, Würzburg,
im Gespräch über Musik und Theologie

Wolfgang Rihm (*1952; wohnhaft in Karlsruhe) ist einer der bekanntesten Komponisten der Gegenwart. Seit Sommer 2016 hat er die künstlerische Gesamtleitung der von Pierre Boulez gegründeten Lucerne Festival Academy.

In unterschiedlichsten Kompositionen thematisiert Wolfgang Rihm die religiöse und geistliche Dimension des Menschen. Im Rahmen des diesjährigen Mottos des Lucerne Festivals «MACHT» geht der Komponist der Frage nach Macht der Musik in ihrem Verhältnis zu Glaube, Spiritualität und Theologie nach. Das Gespräch wird von Prof. Dr. Ulrich Konrad, Musikwissenschaftler an der Universität in Würzburg geleitet.

Der Anlass am Institut wird in Zusammenarbeit mit *Lucerne Festival* und *Katholische Kirche Stadt Luzern* durchgeführt.

Sie sind herzlich zu diesem Vortrag eingeladen.

Prof. Dr. Wolfgang W. Müller
Leiter Ökumenisches Institut

Der Anlass ist öffentlich und kostenlos.